

PRESSEMITTEILUNG

Kindernephrologie

Neue Webseite und Tattoo-Aktion für junge Nierenkranke

Rund 90 Prozent aller betroffenen nierenkranken Kinder und Jugendlichen werden in einem der bundesweit 17 KfH-Nierenzentren für Kinder und Jugendliche in enger Zusammenarbeit mit den Universitäts- bzw. Kinderkliniken vor Ort umfassend behandelt. Rechtzeitig vor Ende des KfH-Jubiläumsjahrs geht die neue Internetseite kindernephrologie.kfh.de an den Start und für jungen Patientinnen und Patienten im Alter ab drei Jahren hat das KfH eine kleine Jubiläums-Überraschung: Ein Tattoobogen mit bunten Motiven und Statements.

Neu-Isenburg, 16.12.2024. Auf der neuen Internetseite finden die Eltern und Angehörigen von jungen Nierenkranken Kontaktmöglichkeiten zu den spezialisierten Teams der 17 KfH-Nierenzentren für Kinder und Jugendliche sowie unterstützende Angebote. In den nächsten Monaten wird die Internetseite um Informationen zu Nieren- und Begleiterkrankungen im Kindes- und Jugendalter sowie deren Therapieoptionen, aktuelle Fachartikel und Studien zu den neuesten Entwicklungen in der Kindernephrologie, Informationen zur psychosozialen Unterstützung von Kindern und Jugendlichen mit Nierenerkrankungen sowie Erfahrungsberichte von betroffenen Familien und den jungen Patientinnen und Patienten erweitert.

Kleine Jubiläumsaktion: "Mein Tattoo-Statement"

Um jungen nierenkranken Patientinnen und Patienten eine Freude zu bereiten, wurde ein Tattoobogen als kleines Jubiläumsgeschenk produziert: Die farbenfrohen 30 Tattoos vereinen illustrierte Motive mit starken Jugendbotschaften, so dass eine Vielzahl situativer Statements zur Auswahl stehen. Als temporäre Accessoires können sie so dazu beitragen, das Selbstbewusstsein der Kinder und Jugendlichen zu stärken. Mit den Tattoos wird auch auf die Herausforderungen einer chronischen Nierenerkrankung und die Bedeutung der Organspende aufmerksam gemacht. Die Tattoobögen werden zwar primär in den Sprechstunden und an alle jungen Dialysepatientinnen und -patienten in den 17 spezialisierten KfH-Nierenzentren verschenkt, können aber in kleiner Stückzahl auch per Mail bei info@kfh.de bestellt werden.

[Foto Internetseite Kindernephrologie](#)

BU: Auf der neuen Internetseite kindernephrologie.kfh.de finden die Eltern und Angehörigen von nierenkranken Kindern und Jugendlichen wichtige Informationen.

HERAUSGEBER

KfH Kuratorium für Dialyse und Nierentransplantation e.V.
Martin-Behaim-Str. 20
63263 Neu-Isenburg

PRESSESTELLE

Ilja Stracke (Leitung)
Telefon: 06102/359-328

Claudia Brandt (Assistenz)
Telefon: 06102/359-464

presse@kfh.de
www.kfh.de

Foto Tattoos

BU: Eines der dreißig Tattoos im KfH-Tattoobogen ist das Organspende-Tattoo (mittleres Motiv mit Halbkreisen) der gemeinnützigen Organisation Junge Helden e. V.

Das KfH Kuratorium für Dialyse und Nierentransplantation e.V. steht für eine qualitativ hochwertige und integrative nephrologische Versorgung nierenkranker Patientinnen und Patienten. Es wurde vor 55 Jahren gegründet und ist damit zugleich der älteste und größte Dialyseanbieter in Deutschland. In mehr als 200 KfH-Zentren bundesweit, darunter 17 KfH-Nierenzentren für Kinder und Jugendliche, werden rund 18.000 Dialysepatientinnen und -patienten sowie aktuell mehr als 74.000 Sprechstundenpatientinnen und -patienten umfassend behandelt.